



PANITIA PEMILIHAN UMUM LUAR NEGERI  
PADA PERWAKILAN REPUBLIK  
INDONESIA DI ROMA

Via Campana, 55, 00187-Roma



---

**PRESS RELEASE**  
**PANITIA PEMILIHAN UMUM LUAR NEGERI ROMA**  
**NO: 057 /PPLN-ROMA/IV/2019**

**Semarak Pesta Demokrasi 2019 di Italia, Malta dan Siprus**

Panitia Pemilihan Luar Negeri pada Perwakilan RI di Roma (PPLN Roma) dan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara Luar Negeri (KPPSLN) telah menyelenggarakan Pemilihan Umum 2019 bagi masyarakat Indonesia di Italia, Malta, dan Siprus pada hari Minggu, 14 April 2019. Pemungutan Suara serentak dilaksanakan di TPSLN 01 KBRI Roma, KSK 01 Milan di *Il Luogo Ideale Spazio Eventi Milano*, KSK 02 Malta di Hotel Intercontinental Valetta, Malta dan KSK 03 Siprus di Hotel Cleopatra, Nicosia, Siprus.

Pesta demokrasi 2019 di Roma diikuti oleh 280 orang pemilih yang antusias memberikan suara untuk memilih Presiden, Wakil Presiden dan Anggota DPR RI. Setelah menjalankan hak pilihnya, masyarakat yang hadir di TPSLN KBRI Roma juga berkesempatan menikmati sajian khas Indonesia dan hiburan *live music*. Ketua PPLN Roma Oka Suidiana menyampaikan “Masyarakat Indonesia di Roma dan sekitarnya berkontribusi dengan baik dan sangat bersemangat datang ke TPS untuk memberikan suaranya sejak TPS dibuka pukul 08.00 hingga akhir hari pukul 18.00”

Pada pemungutan suara di Milan, tercatat 242 pemilih dari kalangan profesional dan pelajar Indonesia di Milan. Sementara itu, pemilu di Malta diikuti oleh 154 pemilih yang sebagian besar adalah Anak Buah Kapal (ABK).

Pelaksanaan Pemilu di Siprus memiliki keunikan tersendiri dengan 90% pemilihnya adalah perempuan Indonesia yang bekerja di bidang perhotelan, restoran, pertokoan dan spa, maupun para ibu rumah tangga di Siprus. Ibu Yunia, seorang WNI di Siprus menyampaikan kegembiraan dapat melaksanakan hak pilihnya sekaligus bersilaturahmi dengan warga masyarakat Indonesia yang hadir. WNI di Siprus menyampaikan bahwa mereka tak luput mengikuti berbagai perkembangan di tanah air dan terus mengharapkan kemajuan bagi Indonesia di berbagai bidang. Hingga TPS ditutup, jumlah pemilih yang menggunakan hak suara di Siprus sebanyak 34 orang atau 75% dari surat suara yang tersedia.

Pelaksanaan pemungutan suara untuk WNI di Italia, Malta dan Siprus juga dilakukan melalui Pos dengan pengiriman surat suara kepada 866 orang pemilih.

Pemilu di Italia, Malta dan Siprus berjalan aman, tertib dan semarak dengan partisipasi seluruh masyarakat Indonesia. Bersamaan dengan waktu penghitungan suara di Indonesia, penghitungan suara Pemilu 2019 akan dilaksanakan secara terbuka pada tanggal 17 April 2019 mulai pukul 09.00 bertempat di KBRI Roma.

*Siaran Pers ini dikeluarkan oleh PPLN Roma*